

AEROPUERTO EN LA CRUZ TENDRÁ MEJORAS

## Contraloría avaló plan para pista de Murciélago

## IRENE VISCAÍNO 26/09/2012

El aeropuerto de Murciélago, ubicado en La Cruz de Guanacaste recibirá una inversión de \$1,1 millón, informó ayer la Dirección General de Aviación Civil.

Esto será posible luego de que la Contraloría General de la República dio el refrendo al proyecto para mejorar las "características físicas y de seguridad operacional del aeródromo".

La intención principal es rehabilitar la pista de 800 metros de longitud, así como las franjas de seguridad. Asimismo, se prevé la colocación de un sistema de luces de emergencia para que puedan aterrizar aviones durante la noche.

De acuerdo con Luis Carlos Araya, viceministro de Transporte Aéreo, los \$1,1 millones provienen del presupuesto del Consejo Técnico de Aviación Civil (CTAC).

"La idea de las mejoras es que el aeropuerto de Murciélago cumpla con la normativa internacional de seguridad operacional", añadió el funcionario.

Estas regulaciones son las que establece la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).



Para contratar la empresa responsable de las obras, se sacará una licitación pública internacional por medio de la OACI.

Otorgado el contrato, se espera que los trabajos estén concluidos nueve meses desde el inicio.

Este proyecto forma parte de un plan de mejoras para cuatro aeropuertos, anunciado desde el año pasado. Entre estos, se encuentran los de Pavas, Juan Santamaría Pérez Zeledón y Murciélago.

Para estos dos últimos, era fundamental la rehabilitación de las pistas de lastre. En Murciélago, además se localiza una base del Ministerio de Seguridad Pública.